

OFICINA PARLAMENTARIA



SE RATARON DIVERSOS TEMAS,

Comisión de agricultura del Senado sesionó en Arica

Durante la tarde de este jueves, la Comisión de Agricultura del Senado sesionó en el Hotel Antay con la presencia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela y personeros del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) del nivel central y regional, ya que uno de los primeros temas de la tabla que se abordaron fue la presencia de la mosca de la fruta y su afectación en la agricultura local. Tras oír los dramáticos testimonios de los campesinos afectados, la presidenta de la Comisión, la senadora, Alejandra Sepúlveda, señaló enfáticamente que la región de Arica y Parinacota es una zona de sacrificio y que pese a brindar seguridad alimentaria a Chile, porque cuenta con un clima privilegiado para producir frutas y verduras todo el año, abasteciendo al

país a contra estación y realizando algunas exportaciones, lamentó que se esté afectando drásticamente la agricultura familiar campesina regional. En este sentido, la parlamentaria anunció que el próximo 30 de junio sostendrá una reunión con el Presidente Gabriel Boric para abordar temas relacionados con los problemas agrícolas que tiene la región que representa, pero dándole un importante énfasis a la situación que está aquejando a Arica y Parinacota que es la que está soportando todo el peso de esta plaga, producto del contrabando. El senador José Pilo Durana coincidió que nuestra región es una zona de sacrificio que salva la agricultura del resto del país, ya que las barreras están puestas en Arica. ☺